

Solidaridad en la Sagrada Familia con el Grupo Abril

10/02/2017



Los alumnos han donado hoy la ropa al Grupo Abril | Jesús Cruces.

Los **mil alumnos** del centro Sagrada Familia de Elda han realizado hoy una donación de zapatillas, uniformes y chándales al Grupo Abril para que se lo entreguen a los más de **330 alumnos** de un colegio de Etiopía que esa ONG está reconstruyendo, el centro Mana Baruumsa Waldo Qal'aa, situado a 30 kilómetros de Wolisso.

Desde el Grupo Abril se han mostrado **agradecidas con esta muestra de solidaridad**, pues "los niños allí no tienen ni zapatillas, estamos ayudando en lo que podemos, pero toda ayuda es poca, así que esta ropa que a los escolares de Elda ya no les vale, podrá tener

una segunda vida. Los **pequeños se han mostrado solidarios y es algo maravilloso**, entienden la necesidad de ayudar que existe, sobre todo porque esta idea se ha gestado en apenas una semana".



Los alumnos han donado zapatillas, chándales y uniformes escolares | Jesús Cruces.

El Grupo Abril viajó hace unos meses a Etiopía, donde realizaron las primeras labores en el centro, y volverán de nuevo en el mes de abril para instalar en el colegio placas solares y entregar toda la ropa y el material para que "los niños puedan tener lo mínimo, ropa para vestir y comida, lo necesario para tener una calidad

de vida, no necesitan tablets y teléfonos móviles, son felices con muy poco, pero merecen tener unas condiciones de vida mínimas".

En un acto que ha tenido lugar en la capilla del centro, el Grupo Abril les ha animado a **continuar solidarizándose con la causa y a enviar dibujos y cartas a los pequeños de Etiopía para crear lazos de amistad con ellos**".



Los alumnos posan junto al Grupo Abril | Jesús Cruces.